
平成２９年度第２回デイサービスセンターしいの木運営推進会議議事録（要旨） 

 

１ 開催日時  平成３０年３月９日（金）午後２時３０分から午後３時１５分まで 

 

２ 開催場所  豊山町総合福祉センターしいの木 ２階 集会室 

 

３ 出席者 

（１） 利用者の家族代表         水野 美代子 様 

    地域の住民代表（諏訪自治会長）  大野  孝司 様 

    同上      （民生協議会会長） 中西  正司 様 

    豊山町の代表（役場福祉次長）   堀尾  政美 様 

    同上               長友  妙子 様（代理 大関紗依） 

（２） 事務局 

事務局長             堀場  昇（代理 寺町智津代）  

主任チーフ兼生活相談員（管理者）  寺村 照子 

生活相談員             岩田 泰子 

 

４ 議題 

 報告事項 

（１） 平成２９年度活動状況報告について 

（２） 行事報告 

（３） 研修報告 

（４） 平成 30年度行事及び研修計画（案）ついて 

 

５ 資料 

   平成２９年度第２回デイサービスセンターしいの木運営推進会議次第 

   資料１ 平成２９年度デイサービスセンターしいの木活動状況報告書 

① 構成員 

② 利用者状況報告（平成３０年３月１日現在） 

③ 職員配置（平成３０年３月１日現在） 

   資料２ 行事報告（２－１，２－２） 

   資料３ 研修実施表、外部研修（３－１，３－２）    

   資料４ 平成３０年度行事及びレクリエーション計画書（案） 

   資料５ 平成３０年度スタッフ会議、研修計画書（案） 

６ 事務局長あいさつ（寺町） 

  この運営推進会議は、デイサービスセンターしいの木が、地域に開かれたものとす

るために行うものです。そのために、皆さんのご意見をいただき今後のデイサービス 

センターしいの木の運営に生かしていきたいと思いますので、忌憚のない意見、評価 

助言、要望をいただきたい。 

７ 議事 

【事務局】次第にそって、資料に基づき一括説明 

 

【質問事項】 

 職員の人数の変更はないか 

⇒ ４月から介護職員２名採用して介護職員不足は充足します。そして、生活相談員が

管理者を兼務することになったため、９月２１日から看護職員１名を採用し８名の



職員で運営しています（看護職員が生活相談員業務についたため） 

 外部研修の報告はしていますか。 

⇒ しています。 

  職員会議での研修の材料にしたり、すぐに活用できる内容についてはその都度話し

合い日頃の介護業務に取り入れています。 

 定例行事の吹き矢はスポーツ吹き矢ですか。 

⇒ そうです。 

  資格の持った指導員の方に来ていただき、３年目になります。姿勢がよくなったり 

  意欲がでてきたり、効果が表れています。皆さんが楽しみにしておられる行事のひ

とつです。 

 音楽療法の先生はひまわりでも活動されているかたですか。 

⇒ そうです。 

  しいの木は１０年以上続いています。 

 家族として家で何かやれることはありますか。 

⇒ 自分でできるところはなるべく自分でやらせてあげてください。会話を少しでも多

くし、話をきいてあげてください。 

 新年会はやらないのですか。 

 ⇒ 今はやっていませんが、検討してみます。 

 しいの木ボランティアさんはグループで活動されていますか。 

⇒ 平成１２年に結成されたボランティアグループですが、年々会員も減り、現在は個 

  人活動となっています。ボランティアも高齢化してきています。 

  中には、以前サービスを利用されていた方が、デイサービスを卒業しボライティア

として活動されている方も見えます。 

 研修に事例検討を入れてありますが、スタッフ全員の名前はありますか。 

⇒ 以前にいただいた意見を踏まえ、一人ひとりがしっかり考えられるように全員が講

師になって検討会を行っています。 

 

【要望事項】 

◆ 特になし 

８ その他 

 ・新年度は介護の方も個別機能訓練を実施する予定です。支援の方は介護にならないよ

うに、介護のかたはそれ以上状態が悪くならないように実施させていただきます。 

・次回の日程について、事務局から１０月頃を予定している旨を伝達 

  


